



Cahiers métaphysiques

La symbolique
de l'homme vert

Cécile Barrandon
Olivier Manaud





La symbolique de l'homme vert

Cécile BARRANDON
Olivier MANAUD

Végétal, feuillu, roux, sauvage et toujours mystérieux, *l'homme vert* est une figure universelle et intemporelle très présente dans la statuaire chrétienne.

On le retrouve aussi bien dans les mythologies de l'Antiquité que dans la Bible ou le Coran, sous les traits de Jésus, "arbre-homme" juste et sage, ou d'*el-Khidr*, prophète énigmatique et verdoyant des grands courants mystiques de l'islam.